



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校  
令和4年10月31日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 感動の合唱が響きました。

10月22日（土）に3年ぶりの合唱コンクールを開催しました。WITHコロナの状況で、感染対策をしながらの開催でした。開会で美術部の作品が紹介されました。「今と未来」を表現した作品でした。この開会で私の挨拶で「本番で緊張すると思いますが、その緊張も楽しんで、この本番の舞台で、自分たちの合唱を披露できるか挑戦です。人生の中で、この日が本番という時が何度かやってきます。そこで自分のもてる力を発揮できるかが大切です。この舞台を、本番を味わって楽しんで挑戦してください。」というような話をしました。どの学級も、一人一人の力を結集して感動する合唱、思いの伝わる合唱をつくり上げ、美しいハーモニーを奏でました。それぞれの学級の持ち味が発揮された14の合唱が、体育館中に響き渡りました。

目標に向かって、どう行動すればよいのか。団結するために何ができるのか。人の心に思いを届けるとはどういうことか。・・・ここまで取り組んできたこと、そしてこの感動を忘れない。次への人生に、生かされていくはずです。※青枠で子どもの声を紹介します。

### 思いを伝える、響きのある合唱ができました。感動をありがとうございます。



美術部の作品披露

一人ではできないことも、みんながいれば成長していくます。



11学級



12学級

悔しかった！  
でも、心を一つに  
し、やり切ったと  
いえる達成感が  
あります。



13学級

合唱で深めた団結力を今後の生活・学習で  
も生かし、やりきっていきます。



14学級

感染対策で密を避けるために、学級のみ  
の鑑賞としました。ご移動にご協力いただき、  
ありがとうございました。父母教師会の役員  
の皆様、ご支援ありがとうございました。



令和4年度 井郷中学校だより

21 学級



22 学級



23 学級



24 学級



25 学級



仲間、学級のみんなに感謝です。

・地道に努力をすれば、段々とうまくなっている、気づけば大きく成長していたり、誰かと同じ目的・目標を目指して努力をすると、アドバイスし合えたりして互いに高め合えて頑張れるということを学びました。

・合唱コンクールに取り組んだ経験から、「仲間と団結する」という大切さが分かったので、これからの生活でも、全力で何かに取り組む時に、そのチームの仲間と協力し、団結して成功させたい。

32 学級



31 学級



33 学級



34 学級



35 学級

・初めてで最後の合唱コンクールでした。あまり合唱のことを知らないでやってきましたが、学級のみんなと力を合わせて合唱に取り組んでよい合唱ができました。

・仲間と共に練習をし、仕上げてきた日々を思うとすごく良かったと思います。

もう一回歌いたくなりました。終わってしまうのが寂しい。

## 気持ちを込めた、心を一つに仲間と歌う合唱は、思いを伝えます。感動を与えます。

2年間、感染リスクの高い教育活動として歌うこと、合唱の制限をしてきました。WITHコロナの状況になり、4月から歌う学習を復活して、ここにきました。3年生の言葉にあるように「最初で最後」、そして「先輩たちの合唱を聞くことなく・・・」それぞれの合唱前のスピーチにも心を揺さぶる思いがこめられていました。隣の人と1m離れ、歌う前には人は立たない。そんな制限の中でも、「合唱」という学習は、人づくり、子どもの成長に価値があると、取組で一番と声をかけてきました。この時間、空間、感動（悔しさも含めて）体験を、しっかり次へ生かせる経験としてほしいです。

**感染対策を継続して行います。** 全国的に感染者が若干、増加傾向にあります。発熱や風邪症状の場合、同居家族の方が調子悪い場合も、登校自粛をお願いします。出席停止措置を取ります。